

PERS

Pengaturan Lalulintas Pagi, Unit Lalulintas Polsek Lohbener Membantu Pelajar Menyambang Jalan dengan Aman

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 10, 2023 - 19:16



Pengaturan Lalulintas Pagi, Unit Lalulintas Polsek Lohbener Membantu Pelajar Menyambang Jalan dengan Aman

Indramayu — Unit Lalulintas dari Polsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar memberikan bantuan berharga kepada para pelajar dalam menyalang jalan dengan aman pada pagi hari ini. Kamis (10/8/2023)

Kegiatan pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh petugas Unit Lalulintas Polsek Lohbener telah membantu menciptakan berlalu lintas yang lebih aman dan tertib.

Dengan mengenakan seragam resmi dan alat pengaturan lalu lintas yang lengkap, petugas Unit Lalulintas Polsek Lohbener berdiri di beberapa titik yang menjadi jalur utama para pelajar menuju sekolah.

Mereka dengan teliti mengatur arus kendaraan dan memberikan bantuan kepada para pelajar dalam menyeberang jalan dengan aman.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani mengungkapkan pentingnya kehadiran petugas Unit Lalulintas pada pagi hari sebagai bentuk komitmen dalam menjaga keselamatan dan kenyamanan para pelajar.

"Para pelajar merupakan generasi penerus bangsa yang perlu dilindungi dan dibimbing dalam berlalu lintas. Kegiatan pengaturan lalu lintas ini adalah salah satu upaya kami untuk memberikan perlindungan kepada mereka," ujar Kapolsek.

Selain memberikan bantuan dalam menyeberang jalan, petugas Unit Lalulintas Polsek Lohbener juga memberikan edukasi tentang aturan berlalu lintas kepada para pelajar. Mereka menjelaskan pentingnya menggunakan fasilitas penyeberangan yang telah disediakan dan mengikuti arah petunjuk petugas.

Para pelajar merasa sangat terbantu dengan adanya petugas Unit Lalulintas yang siap membantu mereka menyeberang jalan dengan aman.

Eci seorang siswa menyampaikan apresiasinya atas upaya tersebut.

"Kami merasa lebih percaya diri dan nyaman saat menyeberang jalan dengan bantuan petugas. Ini adalah contoh bagaimana pemerintah dan kepolisian peduli terhadap keselamatan kami," ujarnya.

Unit Lalulintas Polsek Lohbener akan terus melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas pagi untuk membantu pelajar dan masyarakat umum dalam berlalu lintas yang aman.

Dengan kerja sama antara petugas lalu lintas, pelajar, dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan berlalu lintas yang lebih baik dan lebih aman di wilayah Lohbener, kata Kapolsek.